
Sumilla: Solicito información documentada 
del módulo de cuyes del IESTP 
MARCO, de acuerdo a la Ley de 
Transparencia y acceso a la 
información Pública, Ley 27806. 

 
SEÑORA DIRECTORA DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN SUPERIOR 
TECNOLÓGICO PUBLICO MARCO. 

TORRES CORDOVA, Raúl Gustavo, docente del IESTP “M”, 
identificado con D.N.I. Nº 19838660, domiciliado en la Av. 
Ferrocarril Nº 319, del distrito de Huancayo, provincia de 
Huancayo, región Junín, a Ud. con el debido respeto digo: 

En amparo a la Ley de transparencia y acceso a la información 

pública, Ley 27806, la solicito información documentada de la razón por la cual 

el módulo de cuyes, en los galpones  1 y 2, se encuentran casi sin población, 

pese a contar en el instituto, con personal auxiliar de campo  a cargo de la 

administración, cuyo responsable es el Eco, Jesús Gutiérrez, quien viene 

usurpado la administración, pese a haber sido implementado por los estudiantes 

de Producción Agropecuaria, a fin de disponer como material didáctico, en la 

unidad didactica de Crianza de cuyes, más aun teniendo como antecedentes, 

que en gestiones anteriores, los módulos implementados con los estudiantes, 

han sido desaparecidos, sin asumir ninguna responsabilidad alguna, ni 

reposición, perjudicando a los estudiantes de Producción Agropecuaria. 

El día viernes 29 de noviembre, al realizar una visita al modulo 

de crianza de cuyes, me di con la sorpresa que en galpón 1, casi no se encuentra 

cuyes, tal como podemos visualizar en estas fotos, que se muestran: 

 

 

 



En el galpón 2, que es de menor capacidad, solo se encontró 

algunos cuyes hembras, sin reproductores machos, tal como podemos visualizar 

en las fotos que se acompañan: 

 

Por otro lado, podemos visualizar, que a la fecha no se 
encuentra instalado ninguna parcela de pastos de corte para cuyes, pese a estar 
en la época oportuna de instalación, lo cual va conllevar a que el próximo año, 
bajo pretexto de falta de alimentación, se eliminen los cuyes, tal como sugirieron 
en el presente año. 

Por lo cual solicito información del destino de los cuyes del 
galpón 1, considerando, que no hay mayor implementación, pero si 
informaciones verbales, que desde el mes de marzo se han realizado venta de 
cuyes, hasta este último mes de octubre, y solo encontramos una población en 
extinción. 

Por lo expuesto 

Solicito a ser atendido en mi petición de acuerdo a ley y por ser 
de justicia. 

Marco, 03 de diciembre del 2024. 

 
 


